

Police



Un commissariat de police est le lieu de rassemblement central des policiers, où ils effectuent leur travail de bureau et préparent le travail de terrain. C'est également le lieu où se déroulent généralement les interrogatoires des suspects d'infractions pénales.

Pour les séjours courts, il y a des cellules de garde à vue dans le bâtiment, à ne pas confondre avec les cellules de prison.

Le défi

Les bâtiments de police existants doivent être rénovés et les futurs bâtiments sont adaptés en tenant compte de contraintes de sécurisation strictes.

Mise à part la nécessité de compartimentage coupe-feu, l'objectif est de sécuriser les entrées, les armureries, les pièces à conviction dans les bureaux de police afin d'assurer la sécurité des fonctionnaires et du public.

La solution Heinen

Coexistence de trois performances : coupe-feu, anti-effraction et pare-balle, qui plus est, combinables dans une seule solution. Les portes battantes sur mesure scellée au mortier apportent un niveau de sécurité même aux bâtiments historiques.

De plus, Heinen a développé des portes coupe-feu et anti-effraction pour les cellules de garde à vue. Elles sont équipées d'un passe-menottes et d'un vitrage occultable.

Année de coopération

Depuis les années 2000

Chiffres clés



Plus de 120 références en Belgique, au Grand Duché du Luxembourg et en France :
Coupe-feu, anti-effraction, pare-balles
Portes battantes